



4T no bajó costo de gasolina: Máynez



Ayer el candidato a la presidencia, Jorge Álvarez Máynez, encontró una gasolinera vendiendo litros bastante caros y los comparó con el precio de Estados Unidos, Máynez comentó: “¿Se acuerdan que hace unos años el gobierno hacía videos sobre el precio de la gasolina? Y que en el 2017 prometieron que la gasolina costaría 10 pesos, pues no cumplieron, lo peor es que no ha servido todo este sexenio para que se utilicen otros medios de transporte sustentables”. [